

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

14. Mai 2018

Beginn: 18:07
Ende: 19:33
Anwesende: Marc, Kate, Christian, Hendrik, Kris, Martin, Catrin, Max Rak., Daniel, Dennis, Nadine T., Lukas, Simon, Franzi, Tabsi, Justus, Micky, Peter, Jonas L.
Redeleitung: Daniel
Protokoll: Micky
Newsletter: Justus

Post

- Wir haben eine Einladung zum FBR erhalten.
- Außerdem haben wir Werbematerial von der Go-Out-Kampagne erhalten.

Termine	Datum
WOrT	14.05.+17.05.
TuDay	16.05.
FSR aufräumen	19.05.
2. OWO-Plenum	22.05.
FSK bei uns	24.05.
FBR	25.05.
Abschlussfeier	25.05.
Wahlen	11.06.–15.06.
Matheball	30.06
MMA	12.07.

Arbeitsaufträge	Zuständigkeit
Studibefragung Feedback	Peter iwann
Seminarhäuser buchen	Nadine iwann (s. gleichnamigen Top)
Auswertung Befragung	Jonas L. 23.05.
Sprechstundenlisten	Flo G. erledigt
Hygienebox	Saskia 05.05.
EMS	Nadine + Tabsi 23.05.
Klinke	Jonas T. 09.05.
Wahlkuchen	Catrin 11.06.
Seminar-Eval	Justus bald

Kurz-TOP 1: Webseite

Einige Links und Bilder auf der Webseite der Fachschaft sind nicht mehr anwählbar. Bei Beschwerden kann man sich an webmaster@mathebau.de wenden.

TOP 2: Hörsaalsponsoring

Die Studierendenschaft wurde aufgefordert, sich gemeinsam bis zum 15.05. zum Hörsaalsponsoring zu äußern. Eine gemeinsame Stellungnahme kam bisher nicht zustande. Die Fachschaft Physik hat daher einen eigenen Mailentwurf verfasst.

TOP 3: FSK

Am 24.05. findet die FSK bei uns statt. Einige Fachschaftler erklären sich bereit, dort zu helfen. Dort wird unter anderem über den Wahlmodus für die FSK diskutiert werden, zu dem in der Fachschaftssitzung Meinungen gesammelt wurden. Bis zur nächsten Sitzung wird außerdem über genaue Vorschläge dazu nachgedacht.

TOP 4: Seminar-Eval

Seminare werden momentan im Gegensatz zu Vorlesungen nicht evaluiert. Wir wollen mit Herrn Betz darüber reden, dass wir eine Evaluierung von Seminaren sinnvoll fänden. Justus erklärt sich dazu bereit.

TOP 5: Seminarhäuser buchen

Nadine hat ein Seminarhaus für das nächste FaSer am 13.–15.07. gebucht, Interessenten wenden sich für eine Anmeldung dazu an sie. Außerdem erklärt sie sich bereit, auch die Häuser für das nächste Jahr zu buchen. Dafür werden passende Zeiten gesucht. Das SoFa soll im August/September, das übernächste FaSer im Januar und danach wieder das SoFa Anfang April vor Beginn der Vorlesungszeit stattfinden.

Kurz-TOP 6: Mailinglisten

Durch das DMARC-System werden Mails von bestimmten E-Mail-Adressen an bestimmte E-Mail-Adressen nicht über die Verteiler zugestellt. Dieses Problem wird gelöst werden, indem entweder kein Mailinglistentag mehr in den Betreffen der Mails auftauchen wird oder der Absender der E-Mails geändert werden wird.

TOP 7: KWs FOP

Die Mail über Karsten Weihs Änderungen an seiner Vorlesung „Funktionale und objektorientierte Programmierkonzepte“ wurde gelesen. Seine dort beschriebenen Ansätze decken sich mit den im letzten Treffen mit den Studierenden abgesprochenen Vorschlägen. Die vielen programmiersprachenu-nabhängigen Veränderungen wie die Erstellung von vielen freiwilligen Übungen für Programmieranfänger wurden nicht erneut angesprochen. Wir begrüßen das neue Konzept, solange die nicht nochmals angesprochenen Themen berücksichtigt werden.

TOP 8: Reiterstruktur Webseite

Im neuen Design der Webseite sind nur noch drei Übermenüpunkte für die Themen der Fachschaft möglich, bisher hatten wir acht. Die Struktur der Untermenüpunkte muss also neu erdacht werden. Außerdem muss entschieden werden, was mit der unübersichtlichen Links-Seite passiert, und einige fehlende Seiten müssen komplett neu erstellt werden. Daniel wird eine Mail mit Details dazu herum schicken, eine genaue Ausarbeitung wird voraussichtlich am FaSer entstehen.

Kurz-TOP 9: FACHWERK

Wir haben FACHWERK für den nächsten Mittwoch um 17 Uhr eingeladen. Sie hatten bisher jedoch kaum Zeit, zu antworten.

TOP 10: FS-Wiki

Einige Seiten im Fachschaftswiki sind stark veraltet und müssen dringend aktualisiert werden. Zuständig dafür ist tendenziell jeder, der für das veraltete Thema verantwortlich ist.

TOP 11: Mitwirkung für Nicht-Deutschsprachige

Da bald ein englischer Masterstudiengang Mathematics existieren wird, fragen wir uns, wie Studierende, die über keine oder wenige Deutschkenntnisse verfügen, aktiv am Fachschaftsleben teilnehmen sollen. Wir überlegen uns dazu in nächster Zeit Ansätze, um das Problem zu lösen.